

ANTRAG

03.08.2018

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Kunst im Untergrund

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Stadtwerke werden beauftragt, während der Umbauphase der U-Bahnstation Sendlinger Tor die blanken Betonflächen übergangsweise Künstlerinnen und Künstlern aus der Streetart-Szene zur Verfügung zu stellen.

Begründung:

Während der Umbauphase der U-Bahn-Station Sendlinger Tor kommen viele blanke Betonwände zum Vorschein, die insgesamt den Fahrgästen ein sehr tristes und trostloses Bild vermitteln. Es würde die Situation sicherlich massiv auflockern, wenn es Streetart-Künstlerinnen und -künstlern gestattet würde, diese Wände mit ihrer Kunst übergangsweise zu gestalten.

Bereits die Streetart Ikone Keith Haring hat mit seinen "Subway Drawings" in der New-Yorker-U-Bahn im Zeitraum von 1980 -1985 diesen Raum für seine Kunst erschlossen. Er gab seinen Werken keinen Titel, um jedem Betrachter die Möglichkeit der eigenen Interpretation zu ermöglichen. Für die Fahrgäste böte dies sicherlich eine gelungene Abwechslung vom üblichen Baustellen-Look. Hinsichtlich der Sicherheitsaspekte müssten die Künstlerinnen und Künstler teilweise nach Betriebsschluss arbeiten, was aber auch wieder den Vorteil hat, dass die Fahrgäste am Morgen das Ergebnis entdecken können.

Initiative:
Manuel Pretzl, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender

Prof. Dr. Hans Theiss
Stadtrat